

# ALS HITLER DAS Rosa Kaninchen STAHL

nina  
Ich war sehr froh das wir einen Ausflug ins Kino unternehmen durften und ich freute mich riesig auf den Film bis ich den Film sah...

Die Ästhetik war echt sehr gut doch der Film war sehr langweilig, es war so langweilig das ich die ganze Zeit abwartete bis der Film endlich zu Ende ist und außerdem ging es sehr wenig um ein Rosa Kaninchen und noch weniger um Hitler.

Meiner Meinung nach war es auch sehr viel hin und her da sie die ganze Zeit von einem Ort zum anderen flüchteten.

Das Ende gefall mir auch nicht so gut da ich keine offenen Ende mag ich will ja wissen wie der Film am Ende ausgeht.

Tut mir leid für die Kritik aber der Film war einfach nicht mein Geschmack trotzdem Danke das wir den Film sehen durften: